

BROADCAST

Tutup Rakor Pelatihan Panwaslu Kecamatan, Rafiqul Amin: Tanamkan Prinsip Kolektif Kelogial 'Jangan Ada Ego Sektoral'

JIS Sumbar - KOTASOLOK.BROADCAST.CO.ID

Aug 11, 2024 - 21:32



SOLOK KOTA - Ketua Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kota Solok, Sumatera Barat Rafiqul Amin, S.Pd.I,M.Pd, menutup secara resmi rapat koordinasi (Rakor) pelatihan/penguatan kapasitas Panwaslu Kecamatan se-Kota Solok, Minggu, 11 Agustus 2024.

Dalam arahan prnutupan tersebut, Rafiqul Amin menekankan kepada penyelenggara Pemilu khususnya di tingkat Kecamatan / PPK sebagai peserta Rakor, agar menanamkan sikap serta prinsip kolektif dan kolegial, karena seluruh

unsur penyelenggara hakekatnya memiliki tugas dan posisi yang sama dalam menjalankan tugas yang diemban lembaga.

"Seluruh tugas mesti dijalankan secara bersama-sama. Tidak ada ego sektoral di masing-masing divisi. Semuanya harus saling melengkapi dan solid," tegas Rafiq.

Selain itu juga diingatkannya, bahwa tidak lama lagi akan dilakukan rekrutmen pengawas TPS. Terkait hal itu Dia mewanti-wanti, agar jangan ada pungli dan tindakan-tindakan yang dapat mencoreng marwah lembaga serta laksanakan sesuai aturan perundang-undangan yang berlaku.

Adapun Rakor ini, kata Ketua Bawaslu Kota Solok Rafiqul Amin, bertujuan sebagai sarana untuk memberikan bekal kepada jajaran pengawas dalam memaksimalkan pelaksanaan tugas-tugas pengawasan melekat terhadap jalannya setiap tahapan Pemilihan Serentak tahun 2024.

Kepada PPK, Rafiqul berharap agar mrnyampaikan segala pengetahuan dan informasi yang didapatkan dalam Rakor ini disampaikan kepada pengawas kelurahan/desa (PKD).

Rakor yang dilaksanakan di Solok Premiere Hotel Syari'ah itu turut dihadiri oleh Koordinator Divisi Hukum, Pencegahan, Partisipasi Masyarakat dan Hubungan Masyarakat Bawaslu Kota Solok, Ilham Eka Putra,SE,MM, dan Bendahara Bawaslu Kota Solok Rita Nofrianti,SM.

Sebagai peserta Rakor pelatihan, selain PPK dan Sekretariat PPK di kedua kecamatan se-Kota Solok, juga melibatkan staf sekretariat Bawaslu Kota Solok serta jurnalis.

Sebagai pemateri, Bawaslu Kota Solok menghadirkan Anton Ishaq,SE,MM, yang merupakan mantan Ketua Bawaslu Padang Pariaman. (Amel)